

Comment les professionnels vivent la crise sanitaire liée au COVID-19?

Quels sont les impacts dans l'organisation de leur travail?

Deux fois par semaine, nous vous proposons l'interview d'un professionnel du CHDB, l'occasion de lever le masque sur la gestion de cette crise à différents postes de l'hôpital!



« Mon rôle au sein du CHDB est à la fois de protéger les personnes accueillies et de veiller à la protection des professionnels ».

« Depuis le début de cette épidémie, nous avons pu voir que tous les professionnels ont respecté les mesures barrières recommandées. Nous avons préconisé le port systématique du masque dès cet hiver, et c'est ce qui a permis à notre établissement d'assurer un environnement sécurisé pour nos patients et résidents.

C'est grâce à **l'investissement de tous** que nous pouvons nous féliciter. Poursuivons ensemble ces mesures, tout en restant vigilants.

J'interviens personnellement dans les structures afin de rappeler les mesures barrières, d'expliquer et d'accompagner les professionnels, ainsi que de vérifier que les bonnes pratiques soient comprises et appliquées. Il est également rappelé qu'il est important d'être bienveillant l'un envers l'autre ».